



魔空あまけ  
～2009.冬～

こんちわッス！しのづかあつとです。  
会場限定折り本「魔空おまけ」  
今回も適当に作ってみましたよ  
ヽ(・ω・)ノ  
あんまり気負わずサラッと  
見てくださいまし

今期のアニメの中ではやっぱDTB面白いです  
まあこれ書いてる時点では9話が終わったばかりで  
蘇芳が自分の存在に疑問を持ったところで  
次回へ続くになっちゃってるんで  
次がどうなるか気になって仕方ないんですけど！  
この文章を読んでる時点では最終回も  
終わってるんですよね…  
果たしてどんな結末を迎える事やら…

あとセーシャは最後まで  
生きていられるのかが  
気になるところです  
サブにじとくには勿体無い  
ボテンシャルの高さだよ！  
まあこの作品の場合は出番が無い方が  
安心できるんですけど…  
その方が生き残る確率  
上がりそうだし…





次は前期のアニメですけど、  
プリンセスラバー！  
も絵のクオリティ高かったし  
結構楽しく見れました。個人的に聖華さん  
好きなんですけど、まああのメンバーの  
中じゃどうしても震んじゃいますよね…ト林

あ、あと唐突に仕事情報ですけど、  
11月末に自分がイラストを担当した  
クイーンズゲイト「真鏡名ミナ」が発売されました  
いやー疲れた！漫画と同時進行でカラーイラスト34枚というのは  
かなり無理のある作業量ではありましたが、  
とにかく仕上げられて良かったです  
もしよろしければ見てみてくださいませね！



最後は今期のアニメに戻って  
にゃんこい!より桐島姉妹~  
にゃんこい!アニメ、最初の方は結構  
テンション高くて普通に面白かったのに  
オリジナル話が入り始めたら

段々とその…うーん…

素直に原作追っでるだけでも  
良かったんじやないかと  
思うんですけどねえ…  
ままならないものでナ

ではでは、自分はこんなところで…  
次からはたかなしへよ!

たかなしページです。  
今年は…何してただろう。  
ゲームはFallout3ばかりやっていたような気がする。  
あとまもるクンは説われてしまった！とヘキシク。  
金平糖 100万個集める実績がいつまで経っても解除されなくて…。  
オプション画面でいいから累計表示して欲しかったです。

まもるクンは曲が素敵。  
ストーリーモードのラスボス前の会話を見たあとに聴く  
Mantraはくるものがあります。絶対に負けるものか！って。  
残念な部分も多く、ゲームは手放してオススメはできませんが  
個人的に愛すべきゲームになりました。

のわもいいけど、  
キンヤとふるるが好き。



とりあえずこの本が発行されてる頃には楽になっているはずなので、  
買っているであろうCoDMW2と積んでHALO3をやりたいところです。

来年はDante's InfernoとSplit/Second、BIO SHOCK2に期待。  
DEAD SPACE2も出てくれるのかな。  
製作には取り掛かっているみたいなので楽しみ。  
Blurはトレーラーを見ていたら思っていた程でもなさそう…。  
いや、やってみないとわかりませんが。

国産ゲームは…世界樹の迷宮3が出たりしないかなあ。  
そろそろ2のギルドメンバーガ  
全員レベル99になってまう。  
(NGワード: 假人)

あとWiでブキリンガーガ配信されたから  
本体買ってこないと。

今年の夏はホットパンツが  
流行ってたような気がする。  
あとミニのワンピース。



ゲームはもう予約したよ！  
第二次性欲だろうから  
タッチベンで  
剃毛するよ！  
超楽しみ



しのづ方に教えてもらったエロゲ、くるくるプリンセス。エロい…！エロ過ぎるよコレ！どうしようもなく性的だよ！CERO判定Aとか嘘だよ！Z超えてるよ！SSSくらいだよ！世間的にはゆいが人気みたいだけれど、あたしあしては断然ルナとライバルキャラ（名前あるのかな？）の二人を推すね！ゆいはゆいで魅力的だけれど、あの顔は知ってる顔だね。いろいろ。そういう子ならではの楽しみもあるのは確か。でもやっぱり、これから起こる事に対してあまりに無防備なこの二人がいいね！これから起こる事？そんなの決まってるじゃないですか！夢に向かって真っ直ぐで、日々の特訓で鍛えられた、しかし未熟な体躯を以ってちょっとした大会に臨むのですよ。初めての舞台に小さな胸をドキドキさせながら。コーチは励ましつつも、どこか悲しい目をしていて、それが気になるけれど、でも今は集中！とリンクに足を入れ、その異様な雰囲気によくやつて彼女は気が付くのです。客席には男性しかいないという事実に。自分を喜め回すかのような無数の視線。オベラグラスで覗く者、カメラ

に呪めようとする者  
血走った目で凝視している者  
全員がうかうかと演技の開始を待ちわびている状態。吐き気すら覚える嫌悪感が彼女を苛む中、正常にも、そして男たちの望み通りに演技は開始されてしまうのです。スポットライトを浴びている間は視線はいくらか和らぐものの、貴様な熱氣は燐していくばかり。それでも練習通りに、この日の為に覚えた技を一生懸命に披露する彼女でしたが、その健気は姿は一層男たちの、少女にとってはこれ以上ないくらいに気持ちの悪い視線を集めるばかりなのです。演技が終わると同時に湧き上がる歓声と拍手。不快感は拭えないままの彼女でしたが、それに応えるように衣装の巻を擒んで各方へあ辞儀をすると、その愛らしい姿に男たちは再び湧き上がるとしていました。それを喜んでいいのかも判らずにコーチの元へと戻ると、見知らぬ男性と話をしており、何とその男性がスポンサーについてくれるというのです！そう！その男性は他でもない貴方です！（ここまであらすじ）

かくして純粋無垢を手に入れることに成功しました。赴くままに少女を堪能することができます。自分の為だけに寝させるも善し。歌を覚えさせるのも善し。寝起きの衣装を着せ換えて遊びも善し。髪の匂いを嗅ぐのも善し。柔らかな唇に触れるのも、愛らしい舌を吸うのも、手足の指を舐めるのも、細い膚に頬を寄せることも、硬さの残った乳房を弄ぶのも、何をしてもいいのです。ただし、彼女を愛し続けてあげる事が絶対条件です。始めは拒絶もされるでしょう。扱し方によっては自らを殺してしまうかも知れません。そうならないよう、順序良く、そして信頼を得、互いに依存関係となるほどに愛し合いましょう。すべてを受け入れてくれるまでになれば、もう彼女は少女である必要はなくなります。むしろ彼女から求めてくる可能性もあります。ここは今までの教育次第です。所謂一般的な扱き方でもいいですし、彼女に攻めてもらうことも可能です。個人的には首輪を着けて膝の上に乗せたいところです。首輪はネームプレート付きの特注品です。彼女も喜びます。拘束具で手足の自由を奪いもしますが、私たちは互いを信じて疑わないで、安心してプレイすることができます。開口マスクを着けてパイプを挿入したりもします。止めて欲しいときは「止めて」と言いなさいと彼女に言いますが、彼女はマスクの所為で口が利けません。約束は約束なのでパイプを止めないと遂には泣き出してしまうのでそこで解放してやり、ぎゅつと抱きしめてあげます。彼女は根み言を言いかがりも実は嬉しいので、そこでまたラブチュッソヨコムニ行かれてみれば、室内にヨヨリの涼と体温の匂いが詰つけていく感じ。



「フーンよくわからん。」

# DsILLでいナエ!!



あと液晶キレイ。  
初代から換えたから  
性能差がすごいの。

魔空おまけ 2009 冬

発行 魔空軍団

印刷 PICO

もう一度言っておく。  
<る<るプリントだ。